

**VERANSTALTUNG**

# Die Oldtimer waren los

Vor der Oldtimerrallye am Samstag sorgten die „Brunnenfeld Frösche“ für Kinderprogramm und Weinverkostung am Freitag.

VON DORIS DAMBÖCK

**SOLLENAU** Das vergangene Wochenende stand ganz im Zeichen von Oldtimern. Die „Brunnenfeld Frösche“ veranstalteten bereits zum vierten Mal das zur Tradition gewordene „Oldtimererwachen“. Diesmal fand das Treffen sogar über zwei Tage statt. Bei einem spannenden Kinderprogramm und einer Weinverkostung am Freitag fanden sich zahlreiche Gäste ein und bestaunten die Oldtimer. Auch der ehemalige Rallyefahrer Rudi Stohl war bei der Oldtimer-Classic Rallye am Samstag über 166 Kilometer mit am Start. Insgesamt nahmen 71 Oldtimer daran teil.



▲ Auch die österreichische Rennfahrerlegende Rudi Stohl nahm mit seinem Auto an der Rallye teil. Am Foto: Richard Dvorak, Obmann Heinrich Steiner und Rennfahrer Rudi Stohl.  
Fotos: Damböck



▲ Die „Brunnenfeld Frösche“ stellten eine tolle Veranstaltung auf die Beine. Am Foto: Gerald Spiess, Desi Keusch, Alex Aigner, Gerda Aigner, Obmann Heinrich Steiner und Stefan Danzinger.



▲ Das Mitfahren in der Beiwagenmaschine kam gut an. Am Foto: Tom Wanzenböck, Julia und Peter Schwarzberger.